

# PlantaDoce.

Empresa

## Vytrus Biotech debutará en Euronext Access en 2020

La compañía catalana, participada por Inkemia, también prevé cerrar una ronda de financiación de un millón de euros en octubre para reforzar su área comercial e incrementar su capacidad productiva.

Albert Cadanet  
20 jun 2019 - 05:00



Vytrus Biotech ultima los preparativos para aterrizar en bolsa. La compañía catalana, participada por Inkemia, dará el salto al mercado bursátil paneuropeo Euronext Access, un mercado alternativo con presencia en Francia, Bélgica y Portugal. En declaraciones a PlantaDoce, el cofundador y consejero delegado de la empresa, Albert Jané, señala que la operación se cerrará “durante el primer semestre de 2020”.

“Esta acción aportará una mayor solidez financiera a la empresa y nos ayudará a crecer de forma exponencial”, asegura Jané. Además, “ofrece una puerta de salida a los inversores que quieren salir de la compañía”, añade el directivo.

Con el fin de aplanar el terreno antes de su llegada al Euronext, Vytrus Biotech trabaja en una ronda de un millón de euros que le permitirá reforzar su área comercial e incrementar su capacidad productiva. **La compañía, que espera cerrar la operación en octubre, asegura que tiene comprometida “una parte importante” de esta cantidad**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/vytrus-biotech-debutara-en-euronext-access-en-2020>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

, aunque no ha querido relevar cuáles son los principales inversores.

## **Vytrus Biotech quiere centrar su expansión internacional en Estados Unidos, las cuatro grandes potencias europeas, Brasil y Japón**

Con la nueva entrada de capital, el grupo prevé destinar una mayor cantidad de recursos para centrarse en los mercados que considera clave. Estos son Estados Unidos, las cuatro grandes potencias europeas, Brasil y Japón. La firma, especializada en el cultivo de células madre vegetales para desarrollar productos cosméticos y farmacéuticos, **cuenta actualmente con acuerdos de distribución en 53 países.**

En paralelo, **Vytrus Biotech ampliará sus instalaciones en Terrassa (Barcelona) para “cuadruplicar la capacidad productiva”**, tal y como asegura Jané. “A día de hoy contamos con una plantilla de 19 trabajadores, pero durante los próximos años ampliaremos notablemente nuestro equipo”, comenta el consejero delegado de la empresa.

Asimismo, **la empresa augura un sólido crecimiento en sus volúmenes de facturación, en línea con los resultados de los últimos años.** Para 2019, Vytrus Biotech tiene previsto registrar unos ingresos de 1,2 millones de euros, un 30% más respecto al ejercicio anterior. De hecho, la compañía acumula dos años consecutivos creciendo por encima del 30%.

## **La compañía prevé registrar una facturación de 1,2 millones de euros en 2019, un 30% más respecto al ejercicio anterior**

Actualmente, **el negocio cosmético representa un 85% de las ventas de la empresa.** “Nuestro objetivo de cara a los próximos tres años consiste en consolidar esta rama e invertir cada vez más en investigación y desarrollo”, comenta Jané. No obstante, el negocio farmacéutico tampoco va a pasar desapercibido. De hecho, la sociedad catalana se encarga de la producción de un producto ginecológico para los laboratorios Casen Recordati, con sede en Zaragoza. Además, la empresa trabaja en otras áreas como la dermatología y la oftalmología.

Fundada en 2009 como una *spin off* de la Universitat de Barcelona (UB), Vytrus

---

# PlantaDoce.

---

Biotech cuenta con once artículos que se han lanzado al mercado y una cartera de 13 productos en desarrollo. **En los próximos cuatro años, la compañía tiene previsto alcanzar una facturación de cinco millones de euros.**